

## **A 36 Años de lucha frente a la Arrogancia Imperialista, La República Islámica de Irán continúa de pie**

Sdenka Saavedra Alfaro<sup>1</sup>

Después de 36 años, la Revolución Islámica de Irán, que tuvo éxito gracias a la unidad del pueblo, a los clérigos, a los académicos, a las mujeres y comerciantes, en general a todo el valiente pueblo Iraní que se negaron a ser dominados por un régimen servil y dictador del imperialismo y que lucharon por lograr su independencia absoluta bajo el liderazgo del fundador de la República Islámica de Irán, el Imam Jomeini (r.a), hoy continúa de pie y sólida como un hierro desde 1979.

Pero además habría que señalar que Irán es en la actualidad un modelo a seguir por su constante ímpetu de lucha y valentía, porque no cesó nunca y continuó una vez alcanzada su independencia y a pesar de todos los boicots y complots imperialistas, incluyendo ocho años de una guerra impuesta por el entonces Saddam<sup>2</sup>, y que en la actualidad es un Obama o un Netanyahu; hoy la República Islámica de Irán yergue como una potencia regional y extra regional, pese a quien le pese.

Ya lo señalaron en el 2011 que Irán se encuentra entre los primeros 10 países del mundo en materia de desarrollo industrial, educativo, de producción científica y manejo de recursos naturales<sup>3</sup>, ahora pasados cuatro años, nos atrevemos a decir que se encuentra entre los primeros del mundo por sus constantes logros y avances tecnológicos, aportes y contribución a la sociedad; y porque además dentro de su ideología científica de desarrollo, se encuentra la filosofía islámica, la cual señala que entre sus objetivos está el de promover la espiritualidad a través del arte y la ciencia<sup>4</sup>, cosa totalmente opuesta en Occidente donde estas son explotadas para fines bélicos.

Ya lo dijo el Líder Supremo de la Revolución Islámica de Irán, el Ayatolá Seyed Alí Jamenei, que hoy la ciencia en Irán ha logrado grandes éxitos en el ámbito internacional, pese a que uno de los principales planes del enemigo es suspender el desarrollo científico, el cual hasta ahora no se ha visto afectado por las constantes sanciones al país Persa por el Occidente.

“El enemigo, bajo el mecanismo de las sanciones, quiere presionar a nuestro pueblo y humillar la dignidad nacional de los Imames; pero si continuamos con nuestro desarrollo e ideología científica dejaremos sin efecto este mecanismo”<sup>5</sup>.

---

<sup>1</sup> Escritora, Periodista, Profesora e Investigadora Boliviana, miembro de la Asociación de Investigadores en Comunicación y Educación para el Desarrollo (AICED) La Paz-Bolivia.

<sup>2</sup> Saddam Husein, la guerra contra Irán (1980-1988)

<sup>3</sup> Akbar Esmaeil Pour, Experto Superior en Vicecancillería para Europa y América Latina, “Logros de la Revolución Islámica”. R. P.E. Vol. III, 2011.

<sup>4</sup> Líder Supremo de la Revolución Islámica, Ayatolá Jamenei, “Arte y Ciencia deben ser los objetivos de la espiritualidad”, (19/10/2011).

<sup>5</sup> www.presstv.com (2/07/2014).

Por otro lado, esto mismo lo argumentó el ex Presidente, Mahmud Ahmadineyad, al mencionar que los descubrimientos tecnológicos y científicos en Irán se los realizan con propósitos exclusivamente pacíficos:

“Irán no es más el país del pistacho y las alfombras, ahora es el de la biotecnología y en los próximos once años pondremos una persona Iraní en el espacio, con tecnología Iraní. Irán lanzó al espacio a un ser vivo, un chimpancé, y dentro de poco mandará a un ser humano, al poner en evidencia los avances de la ciencia Iraní, de la cual la energía nuclear es sólo una parte y a la que reivindicó como un derecho soberano y recalcó que se realizan con propósitos exclusivamente pacíficos”.<sup>6</sup>

Y esto lo podemos comprobar día a día, ya que actualmente Irán posee el uno por ciento de la producción científica a nivel mundial, cuyo crecimiento aumentará el 2026 en un 3.5 por ciento; de acuerdo a las investigaciones del Ministerio de Ciencias<sup>7</sup>, al destacar el número cada vez más creciente de investigaciones científicas nacionales en los últimos 15 años.

Por otro lado, últimamente ha lanzado la mayor terminal flotante de exportación de petróleo del mundo <sup>8</sup>en las aguas del Golfo Pérsico, y que de acuerdo a los expertos este lanzamiento aumentará de forma significativa la capacidad de Irán para el almacenamiento; así como las exportaciones de petróleo, lo que significa también ayuda a la población mundial.

“Esta terminal tiene la capacidad de guardar unos 200.000 barriles por día de crudo pesado, producido en los yacimientos Iraníes de petróleo de Soroush y Noruz”.<sup>9</sup>

También es capaz de producir todas las piezas necesarias para fabricar drones (aviones no tripulados); pues la República Islámica de Irán, cuenta con una gran capacidad en los sectores relacionados a la fabricación de aviones, y actualmente está desarrollando amplias actividades al respecto; según Organización de la Industria Aérea<sup>10</sup>.

Con todo esto podemos decir que Irán es un país autosuficiente en la fabricación de diferentes tecnologías; así como en la fabricación de piezas de drones, con un fin netamente investigativo y de aporte a la ciencia, no como armas que colaboren al terrorismo, propios de países imperialistas y sionistas.

Así lo manifestó su actual Presidente, Hassan Rouhani, quien al mismo tiempo resaltó que pese a las sanciones y presiones Irán logró lanzar un nuevo satélite al espacio, y aseguró también que las

---

<sup>6</sup> Fragmento del Discurso del ex Presidente de Irán, Mahmud Ahmadineyad, en ocasión del 32 aniversario de la Revolución Islámica de 1979, en la plaza de la Libertad de Teherán.

<sup>7</sup> [www.hispantv.com](http://www.hispantv.com) “Avance de Irán en la Producción Científica Mundial”; (10/01/2011).

<sup>8</sup> [www.irna.com](http://www.irna.com) “Irán lanza la mayor terminal petrolera del mundo en el Golfo Pérsico”; (8/02/2015).

<sup>9</sup> Ídem.

<sup>10</sup> [www.hispantv.com](http://www.hispantv.com) “Irán autosuficiente en la fabricación de piezas de drones”; (7/01/2013).

bombas nucleares no proporcionan seguridad, al ser Occidente e Israel los principales propulsores de estas armas:

“Irán no necesita una bomba atómica, tenemos una gran y abnegada nación unificada”.<sup>11</sup> “Ellos nos dicen: “no queremos que Irán fabrique bombas atómicas, ustedes que han hecho las bombas atómicas”; dijo Rouhani en referencia a Estados Unidos e Israel, que reprochan el programa nuclear Iraní creado con fines pacíficos.

Como hemos visto la República Islámica de Irán es líder en el desarrollo científico tecnológico e investigativo, porque además es el primero en el desarrollo medicinal; ya que los científicos Iraníes han logrado realizar avances médicos en la medicina láser, células madre y la nanotecnología, haciendo que este país se encuentre entre los líderes en el mundo en este campo de la medicina. Entonces, por sus grandes logros en diferentes rubros científicos y artísticos y por el apoyo y contribución que realiza en países subdesarrollados como en América Latina; nos atrevemos a manifestar y reclamar que esta gran República que cobija a un sinnúmero de extranjeros, los cuales realizan diferentes estudios y trabajos, este país que aporta al conocimiento científico en la cura contra distintas plagas como lo son el cáncer y el sida, esta República que llevó a cabo una Revolución ejemplar que estuvo acompañada de las manos de Dios, tiene derecho de llevar a cabo un programa nuclear pacífico, en aras de la investigación y el descubrimiento.

Y aunque Benjamin Netanyahu<sup>12</sup>, señale mil veces que es *el único capacitado para hacer frente a Irán*, en cuanto a los diálogos nucleares entre la República y el Grupo 5+1,<sup>13</sup> u otras amenazas de países imperialistas, no podrán llevar a cabo sus fines malévolos y dañinos, porque el espíritu de la Revolución Islámica continúa vivo y continuará en manos de quienes la defienden y la defenderán hasta el final, porque éste se encuentra ligado a Dios.

Que Dios apresure la llegada del Imam Mahdi (P), esperanza de los seres humanos, restaurador de la justicia sobre la tierra, destructor de ídolos y avasallador de los arrogantes del mundo, instaurador de todos los valores humanos, salvador de los pueblos oprimidos y descalzos del mundo.

Todos derechos reservados. Se permite copiar citando la referencia.  
www.islamoriental.com; Fundación Cultural Oriente

---

<sup>11</sup> www.telesurtv.net “Rouhani: Irán no necesita la bomba atómica”; (4 de febrero 2015).

<sup>12</sup> Primer Ministro del Régimen de Israel.

<sup>13</sup> www.hispantv.com “Netanyahu: soy el único que puede resistir ante Irán”, (9/02/2015).